

En una visita al CESFAM Catapilco, autoridades locales y la comunidad de Zapallar se reunieron para conocer el estado de avance de esta importante obra, que ya alcanza un 65% de construcción, superando el 38% programado de acuerdo al contrato de adjudicación. Este significativo progreso es un gran logro conjunto, resultado del esfuerzo y compromiso de los trabajadores y equipos técnicos a cargo de la obra. Obras que son parte de la cartera de inversiones en salud del Gobierno de Chile, con un financiamiento 100% sectorial a través del Ministerio de Salud y que cuenta con el apoyo constante de la municipalidad de Zapallar, quien donó el terreno donde hoy se levanta este gran anhelo de salud para la comuna y la provincia.

La Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero, expresó: "Se demuestra que con cariño, con entrega, con convicción, pero también organizando los recursos disponibles, podemos mostrar este nivel de avance, porque nos interesa trabajar mucho más cercano a la población, entregando las mejores herramientas para que los equipos de salud municipales puedan entregar su atención en la comuna de Zapallar, liderado por su alcalde Gustavo Alessandri. Qué duda nos cabe que hay entrega, compromiso porque el servicio público esté disponible para nuestros vecinos."

Anuncio Patrocinado

El alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, también destacó la importancia de esta obra, indicando: "Aquí se ve reflejado el trabajo en equipo por parte del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, con el Delegado Provincial, con la Municipalidad de Zapallar, el alcalde y sus concejales, donde se privilegia el trabajo en equipo para los vecinos, porque va avanzando el CESFAM de Catapilco. Se ve que la obra, va más rápido de lo que se esperaba y esperamos antes de fin de año, tenerlo inaugurado con todo para nuestros vecinos, por su dignidad porque se merecen más y con una infraestructura cero kilómetro"

Por su parte, el Delegado de Petorca, Luis Soto, comentó: "Este va a ser uno de los CESFAM más modernos en la provincia de Petorca, pero aquí se ha realizado un trabajo tan efectivo que ya lleva más de un 60% de adelanto en estas obras. Nosotros como Gobierno, buscamos entregarle la dignidad a nuestra gente para que tengan una mejor atención de salud y en eso vamos a seguir trabajando en la provincia."

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Especificaciones del futuro CESFAM

El nuevo CESFAM contará con amplios espacios y servicios, incluyendo 4 boxes multipropósito, box ginecológico, box dental, boxes para psicólogos, box IRA (sala de atención de infecciones respiratorias), un box ERA (atención de enfermedades respiratorias agudas), box para vacunación, sala de toma de muestras, sala para podología, box para curaciones y tratamientos, así como box de atención de urgencias. Además, el centro dispondrá de una sala de procedimientos y cirugía menor, box para ecografías, box de RX dental, una sala de acogida, de estimulación temprana y una de rehabilitación.

El proyecto también incorpora espacios funcionales como una sala multiuso, áreas para Farmacia y PNAC (Programa Nacional de Alimentación y Cuidado), Unidad de Esterilización y un área administrativa con Unidades de Dirección y Gestión, así como SOME (Servicio de Orientación Médico Estadístico). Con este moderno CESFAM, la comuna de Zapallar avanzará significativamente en la mejora de la calidad de atención en salud, contribuyendo al bienestar de sus habitantes.

Se espera que el último trimestre del año 2025, la obra esté finalizada, otorgando de esta manera, una moderna infraestructura a la red de Atención Primaria de Salud en la comuna y

Futuro CESFAM Catapilco en Zapallar: avanza su construcción de manera adelantada

la provincia.

y tú, ¿qué opinas?